

Dossier Narratif - eXtrême Défi

Bienvenue dans le monde de la mobilité légère et électrique avec HALF, une équipe déterminée à façonner un avenir plus respectueux de l'environnement tout en augmentant le plaisir de se déplacer.

Nous sommes fiers de présenter notre concept novateur : le quadricycle électrique du futur qui ne fait pas appel au procédé de l'industrie lourde mais au savoir faire du secteur du textile.

Avec une approche audacieuse, notre quadricycle électrique est bien plus qu'un simple véhicule. Il incarne une philosophie alternative qui combine l'efficacité d'un drone avec le confort d'un véhicule à conduite classique.

Grâce à ses trois modes de conduite polyvalents, notre véhicule offre une expérience unique qui répond à tous les besoins de mobilité (conduite à bord, mode musher et mode suiveur) grâce à des capteurs embarqués.

Premièrement, notre quadricycle est l'invitation parfaite à s'échapper en pleine nature pendant les moments de loisirs. Il permettra aux passionnés d'aventure de découvrir les merveilles de la nature de manière écologique et silencieuse, tout en préservant l'environnement pour les générations futures.

Notre solution donne la possibilité à des personnes âgées, à mobilité réduite ou n'ayant pas la forme physique d'accéder à des sites naturels extraordinaires.

Deuxièmement, il est le compagnon idéal pour les déplacements quotidiens en milieu urbain. Avec sa conception légère et ses performances électriques avec un mode suiveur, il offre une solution pratique avec sa grande capacité de charge pour se déplacer en ville sans émissions de carbone, contribuant ainsi à dynamiser les centres villes et à réduire la congestion routière.

Enfin, notre quadricycle HALF s'engage à servir la communauté en facilitant l'accomplissement des tâches quotidiennes. Que ce soit pour des livraisons, des déplacements professionnels ou des tâches d'utilité publique,

Nous croyons en la puissance de la collaboration, c'est pourquoi nous invitons les industriels locaux de la Riviera à se joindre à nous dans cette mission commune. Ensemble, nous pouvons créer un véhicule plus abordable, plus léger et donc plus économique, rendant ainsi la mobilité électrique accessible à un plus grand nombre de personnes.

Dans cette quête pour créer un style de vie séduisant et durable pour tous, nous sommes fiers de nous associer au savoir-faire d'un industriel Textile français de renom. Leurs compétences techniques et leur expérience ont été intégrées dans notre quadricycle électrique pour réaliser un showcase Proof of Concept ambitieux.

Ensemble, en tant que visionnaires de la mobilité légère et électrique, nous pouvons façonner un avenir plus propre, plus vert et plus gratifiant pour tous.

Aidez-nous dans cette aventure pour réaliser notre premier prototype.